

Luis Arroyo

Rector de la Universidad de Castilla La Mancha ha anunciado que recurrirá la sentencia del Caso Carmen Bayod a pesar de que el Tribunal Superior de Justicia de Castilla La Mancha, en su sentencia falla que ésta no es recurrible. Los Magistrados no conocieron el Testimonio de Tector, pues el testimonio del Rector no se encontraba en los autos que fueron remitidos al Fiscal y al Magistrado Ponente. ¿Donde se perdieron?



Carmen Bayod

Ex profesora de la Universidad de Castilla La Mancha ha conseguido que el Tribunal Superior falle parcialmente a su favor reconociéndo-le el derecho a no ser discriminada por razones ideológicas en la continuidad de su carrera docente e investigadora. Ahora deberá esperar los resultados del recurso del Rector.



Jose Manuel Molina

Diputado Regional de IU, es partidario de que sea la propia Universidad la que estudie internamente el asunto de la profesora Carmen Bayod y se sepa con toda certeza por qué no se le renovó el contrato. Acusó al Partido Popular de no aceptar el Estado de Derecho y de entrometerse en la autonomía de la Universidad de Castilla La Mancha así como de cercenar el buen nombre de la misma.



Lucrecio Serrano

Diputado Regional por el PP, considera que la sentencia es firme por no ser susceptible de recurso de casación. Considera que en el Rector viene actuando de forma partidista; desde la creación de la máxima institución educativa de la región, el Rector no ha invitado ni oficiosa ni oficialmente a la Dirección del Partido Popular para conocer su proyecto educativo.

Las Caras



Manuel Pérez Castell

Diputado Regional por el PSOE, ha explicado en el debate de las Cortes de Castilla La Mancha que un problema laboral de una profesora de universidad no puede convertirse en un juicio político al Partido Socialista, que no ha intervenido en este asunto, entre un catedrático y una profesora auxiliar. Pérez Castell cree que el Partido Popular quiere hacer ruido con este problema para que no se oiga el clamor del problema del agua.



Isabel Tocino

Ministra de Medio Ambiente, Diputada por Toledo no acudirá el próximo sábado a un debate sobre el Agua a una emisora nacional porque para ella, según ha dicho a los responsables del Programa Al Sur de la Semana, el agua y los problemas de Castilla La Mancha, no son un objetivo prioritario de su mandato.